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令和５年７月春日市農業委員会臨時総会議事録

１ 開催日時及び場所

(1) 日時 令和５年７月２０日（木） 開会午後２時３０分

閉会午後３時３０分

(2) 場所 市役所本庁舎 ４０７会議室

２ 出席委員氏名（敬称略）及び人数

山内 寿郎、白水 善継、薛 芳子、松尾 源吾、権藤 文夫、稲永いつ代

以上 ６ 名

３ 総会に附した議題及び審議の内容

別紙記載のとおり

４ 動議及び提案者の氏名

なし

５ 議事録署名員に指名された委員

白水 善継委員、山内 寿郎委員

６ 書記氏名

松田 啓佑

７ 事務局出席者

三丸 瑞恵、近藤 憲明、松田 啓佑、中村 丈一郎
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令和５年７月臨時総会議題及び審議内容

事務局長

各委員

事務局長

事務局

事務局長

松尾委員

事務局長

定刻となりました。ただ今から令和５年７月臨時総会を開会いたします。

本日は委員１０名中６名の出席となっております。春日市農業委員会会議

規則第６条に規定する定足数に達しておりますので、総会は成立します。

規則第４条によりますと、総会の議長は会長に務めていただくこととなっ

ておりますが、会長が決まるまで私が進行を務めさせていただきますので、

よろしくお願いいたします。

はじめに、委員の皆様の自己紹介をお願いしたいと思います。自己紹介は、

選出地区とお名前等の簡単なもので構いません。それでは、権藤委員から反

時計回りにお願いいたします。

（各委員自己紹介）

ありがとうございました。

続きまして事務局職員の紹介をさせていただきます。

（事務局職員 自己紹介）

続きまして、議事録署名員の選出をいたします。

議事録署名員の役割について説明いたします。総会の議事録を市WEBサイ

トで公開する必要があるため、総会が開催される毎に事務局が議事録を作成

します。

議事録署名員は、その議事録の内容が適正であるかの確認をしていただきま

す。

事務局が議事録を作成し、議事録署名員のご自宅に郵送しますので内容の

確認をお願いします。確認後、次回総会時に署名をお願いします。

では、規則第１３条に基づきまして、出席委員の中からお二人指名させて

いただきます。白水委員と山内委員お願いいたします。

議題第１号

農業委員会会長及び副会長の選出について

では、議題に入らせていただきます。

まず、会長の選出についてですが、農業委員会等に関する法律第５条に基

づき、委員が互選した者を充てることとなっております。

どなたか、会長として推選したい方はいらっしゃいますか。

（白水善継委員を推選）

他に推選したいという方はいらっしゃいますか。
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各委員

事務局長

各委員

事務局長

会長

各委員

会長

副会長

会長

事務局

会長

松尾委員

（他に推選なし）

それでは、白水委員を会長とすることに賛成の方は挙手をお願いします。

（全員賛成）

全員賛成ですので、会長は白水委員にお願いいたします。

会長が決定いたしましたので、ここからの議事進行は会長にお願いいたし

ます。

白水会長は、会長席に移動をお願いいたします。

（会長就任あいさつ）

それでは、続きまして、副会長の選出に入りたいと思います。

（山内委員を推選）

他に推選したいという方はいらっしゃいますか。

（他に推選なし）

特に異議はございませんでしたので、副会長は山内委員にお願いします。

では、山内委員は副会長席に移動をお願いします。

副会長就任のあいさつをひと言お願いします。

（副会長就任あいさつ）

ありがとうございました。これをもちまして議題を終了いたします。

続いてその他事項に入ります。事務局から説明をお願いします。

（その他事項について説明）

(1) 農業委員の報酬等について

(2) 農業委員の業務について

(3) 全国農業新聞について

(4) 令和５年度農業委員会のスケジュールについて

(5) 次回総会について

事務局からの説明について、ご意見やご質問はございませんか。

報酬の区分に「副会長」はないのでしょうか
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春日市農業委員会委員

春日市農業委員会委員

事務局

会長

松尾委員

事務局

松尾委員

事務局

会長

条例上の区分は「会長」及び「委員」のみとなっております。

全体を通してご意見やご質問はございませんか。

２点ほど意見を述べさせていただきます。

１点目が、ＪＡ等が主催する各種会議への春日市農業委員会会長の出席率

が低いことです。会長が出席できないときは副会長に打診するなどの配慮を

お願いします。

今後は会長が出席できないときは、代理をお願いするなどして、春日市の

みが欠席ということにならないように配慮します。

２点目です。全国農業委員会会長大会などの全体会議に関する内容の報告

を、可能な限り定例総会で行ってほしい。

委員の皆さまに共有すべき情報がある時は、総会の報告事項としてあげる

ようにします。

その他になにかございますか。

ないようですので、これをもちまして令和５年７月臨時総会を閉会いたし

ます。


